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国見町は、千年以上育まれてきた国見の歴史・伝統・文化をこれから百
年後に伝えていくため、これらを生かした「歴史まちづくり」を進めて
います。このコーナーでは町や地域が行っている取り組みについて、毎
月お伝えしています。

平和への願いが込められた平和への願いが込められた
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今月は地域振興係の

　蓬
よ も ぎ た ゆ う こ

田祐子が報告します。

　仏源は、四国八十八ヶ所・西国三十三ヶ所観音・
坂東三十三ヶ所観音・秩父三十四観音の巡礼によ
りお受けした、観音菩薩・弘法大師の画像（絵）
と木造の弘法大師坐像を奉納するため、阿津賀志
山の経が岡に大師堂と草庵を建立しました。建立
の際、村の人々に助成を呼びかけ、協力者への感
謝を込めて、尊像を一体ずつ石へ刻み、草庵周辺
に建てたと言われています。
　大師堂は焼失してしまいましたが、東北自動車
道整備工事などを経てもなお、約 120 体の画像碑
が地域住民に守られ現存しています。また、昭和
40 年頃までは祭礼も行われていたそうです。

　笠松さんによると、仏源は飢
き き ん

饉や疫病に苦しむ
人々を救いたいとの思いから、信仰の象徴である阿
津賀志山に画像碑群を建てたと考えられているそう
です。
　あつかし歴史館では、疫病終息の願いを込め、
阿津賀志山三十三観音・八十八大師画像碑群に関
する特別展を開催し、町郷土史研究会が行った画
像碑の拓本作業の成果などを展示しています。
　昔から変わらず受け継がれている、平和を願う
先人たちの想いを感じながら見学してください。

　阿津賀志山の中腹には、無数の石仏が存在して
いることをみなさんご存じでしょうか。
　阿津賀志山三十三観音・八十八大師画像碑群と
呼ばれるもので、町指定文化財にもなっています。
　今回はこの画像碑群について、あつかし歴史館
の笠松金次さんにお話しをうかがいました。

　阿津賀志山三十三観音・八十八大師画像碑群は
誰が何のために建てたのでしょうか。
　画像碑群は、川内村の行者である仏源（木村源
右衛門）が幕末の嘉永６年（1852 年）頃に建てた
と言われています。

石には弘法大師や観音菩薩像が刻まれている
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参加者募集中 !

　 　前期：6 月 29 日火～ 8 月 28 日土
　 　 　 　　後期：9 月 4 日土～ 11 月 6 日土
　　　　　　              午前 9 時～午後 4 時 30 分

　 　あつかし歴史館
　 　月曜日　
　 　あつかし歴史館　☎ 585-4520

　 　7 月 21 日水　午前 10 時～ 11 時 30 分
　　　　　　　　　　　   午後 1 時 30 分～ 3 時

　 　あつかし歴史館
　 　各回 15 名程度　電話予約制
　 　あつかし歴史館　☎ 585-4520

※今年度は 1 日 2 回開催しています。
　内容は 2 回とも同じです。
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～タンガラ山の麓で開催された弘法さまのお祭り～～タンガラ山の麓で開催された弘法さまのお祭り～

開 催 期 間

場 所
休 館
問い合わせ

日 時

場 所
定 員

申し込み

国見の輝き人 ～国見町で活躍する人を紹介～
vol.18

　今回は、トリミングサロン Jasmine（ジャスミン）の佐
藤広章さんにインタビューをしました。佐藤さんは国見町

（石母田）出身。専門学校を卒業後、埼玉県でトリマーと
して経験を積み、故郷の国見町でお店を開店しました。
　【トリミングサロン Jasmine：藤田字南 51-1 ☎ 572-3201】
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ートリミングを始めようと思ったきっかけはー
　祖父がコリークラブに入会していて、飼っていた
シェルティーを展覧会に出場させていました。小
さい頃、祖父と一緒に展覧会に行った時、会場に
来ていたトリマーさんたちが、ワンちゃんたちを
美しくしていく姿を見て憧れを抱いたことがきっ
かけになっています。
ーなぜ国見町に開店しようと思ったのですかー
　専門学校を卒業後、埼玉県でトリマーとして仕
事に就いていたのですが、結婚を機に町に戻ろう
と決心しました。町にはペット関係、特にトリミ
ングのお店が無かったため、飼い主の方の役に立
ちたいと思ったことと、少しでも商店街の活性化
につながるのではないかと思い開店しました。
ー今後の抱負についてー　

　まずは、お客様に「このお店があって良かった」
と思ってもらえるようなお店にできるように頑張
りたいです。また、飼い主さんが気づきにくいワ
ンちゃんの病気や不調を見つけられるよう、丁寧
なトリミングを心掛けたいと思います。ワンちゃ
んと飼い主さんのペットライフがより一層楽しい
ものになるよう、お手伝いができればと思ってい
ます。

（ 石 母 田 表 ）（ 石 母 田 表 ）
佐佐
さ と うさ と う

藤藤  広広
ひろあきひろあき

章章 さんさん

9 8


